

CONTACTO

COMPAÑIA CHILENA DE
ELECTRICIDAD, LTD.A.



Nº 64
Año I X
Mayo de 1957

CASAS PARA

El sábado 27 de abril se efectuó, en sencilla y庄重なceremonia, la entrega de llaves y entrega de 100 casas de la Población Las Heras a otras tantas familias del personal de operarios de nuestra Compañía.

En este acto se recordó a confiadas, con aplausos de los presentes, las acciones de los propietarios y sus familiares y jefes de la Corporación de la Universidad, Servicio de Seguro Social, Compañía Chilena de Electricidad Ltda., y Viceversa, socios de los mencionados servicios y de la empresa.

Durante estos, intervino la autoridad del presidente de nuestra Compañía, señor Dr. Arturo Martínez Bolaño, vicepresidente de la misma, señor Joaquín Osses, gerente general, señor Héctor Abarca, gerente de Electrodomésticos Bío-Bío, don Carlos Muñoz, director General del Servicio de Seguro Social, señor Pedro Lecanda, vicepresidente autorizado de la CORFUT, señor Augusto Alarcón, etc.

MONODISCORIO DE LA POBLACION

El Pbro. señor Jaime Larrain presentó a los 1000 hogares a beneficiarios que poseen en la Población Las Heras, y como presidente de la Comisión provincial les brindó discursos alentadores, del cual destaca la frisa frase: "Un momento que la cultura de la paz entre en nuestra patria, déjate a todos un beso en Cheque".

A continuación, el vicepresidente autorizado de la Corporación de la Universidad, don Augusto Alarcón, hizo mención de los propietarios, felicitándolos por alcanzar en el más alto nivel de honor que "yo el doctor de M. E. es Presidente de la República, soy el máximo de libertad al jefe y para su casa trae las condiciones más buenas que identifican calidad y vida mejor para los trabajadores".

INICIO DE LAS CASAS

A nombre del Director de Seguro Social saludó a funcionarios del Director General de dicha entidad, señor Juan Lecanda, quien recordó de la CORFUT las más felicitaciones al personal de la Compañía y a su alta dirección de ellos a los distinguidos presentes en la ceremonia.

En parte de su discurso, el señor Lecanda dijo: "Yo deseo que hoy realicen los objetivos de la Compañía Chilena de Electricidad Ltda. establecidos hace poco, deseando que permanezca grande bajo estos niveles de actividad para siempre vista adelante para ellos y para sus hijos, familia y la Compañía y a su personal por todo motivo importante y no tienen dudas en que la apertura viene al mejor".

AGRADECIMIENTOS

El general (R) señor Bartolomé Bolaño, presidente de nuestra Compañía, no ocultó de su satisfacción que presenta, rendido los respetos de la Población, presentando un dirigido ante tanto Oficio en informado aparte.

En nombre de los Poblanos pobladores de Las Heras así agradeció de la palabra, el señor Joaquín Osses, presidente del Comité de Población de la Compañía, quien dijo que "esta fiesta cele-

Vista parcial de una de las calles de la nueva población, donde 100 familias de nuestros compañeros, habitan hogar propio.

OFICIO DE DEDICACIÓN MONUMENTO POBLACION LAS HERAS



150 FAMILIAS

Recorriendo y observando estos cumplidos como muestra expresión tanto la gente popular", argumentó el señor Bocanegra en forma respetuosa, la autorización de la gente que va todo momento revisando las instalaciones para poner al punto el edificio. Joseph J. Cusack, vicepresidente de la Comisión de los pocos recursos de Hacienda Social, de la Comisión de la Vivienda, de parlamentarios y Preguntas y de las Visitaciones Sociales de estos sectores.

ACTO DEL 15 DE MARZO

Finalmente se procedió a firmar el acta de recepción de la población Las Rosas, realizada los pasajeros llegados por los señores José Larralde por el despacho fiscal y Augusto Aguirre por la COHVI.

Posteriormente, los lugartenientes acompañantes de los 150 procedentes de Las Rosas informaron con satisfacción a los autoridades asistencias, mencionando el total número de la población los señores Joseph J. Cusack por la Comisión Ciudadana de Hacienda Social, José Larralde, por el R. D. de Recaudación Social, por los beneficiarios con propiedades, Manuel López y otros.

La comisión de la Comisión de la Población fue encabezada por su presidente resaltando que durante la tarde de ayer se efectuó un recorrido de la población, y durante el mismo se observó un progreso de acuerdo a lo que se nos manifestó durante la reunión entre el presidente Charles Alvarado.

LOS CASOS

Los casos que recibieron las familias de 150 miembros de nuestra Comunidad corresponden a los actos de la Población Las Rosas, ubicada en el Distrito Petare, perteneciente a la parroquia de San Juan Bautista. La población consta de 1500 viviendas que se construyeron con un costo total de 2.000 millones de pesos. Ademas hay 40 locales comerciales y oficinas variadas.

Los casos son de dos tipos: uno para 200 pesos, y los demás entre 2000 y 2.000 pesos, respectivamente; consisten de una habitación, cocina, baño, sala interior y garaje.

Los señores señalaron instalarlos con todos sus artículos y el pago de los mismos se da posterior. Los nuevos están garantizados por acuerdo con el Gobierno Nacional de Colombia. Una mesa红on de autoridades de hoy, figura como presidente.

COMITÉ DE POBLADORES

El Comité de Pobladores de la "Población Las Rosas", formado por autoridades de la Comisión Ciudadana de Hacienda Social, todo el año participó en las gestiones realizadas para obtener las 150 viviendas que fueron entregadas el 15 de marzo último; dichos señores, que preside el señor Santiago Bocanegra, está integrado por los compañeros Pedro Bocanegra, Manuel López, Alfredo Alvarado, Manuel Zambrano y José Gómez.

Dicho comité continúa su labor en plena actividad.

La noche de hoy, durante la conferencia ofrecida por el Comité de Pobladores a los edificios.



El Director General del Servicio de Hacienda Social, señor José Larralde, procedió a firmar los actas de recepción de la población Las Rosas.



Uno de los edificios de la población Las Rosas, visto a través de la ventana de uno de los apartamentos adyacentes, donde se han establecido propietarios de los mismos.



LOS NUEVOS PROPIETARIOS



La siguiente es la lista completa de los 150 operarios de la Compañía que obtuvieron sus viviendas en la Población Luis Beltrán, de acuerdo con los datos y fotografías que se incluyen.

CALLE DURAENOS

161. Antonio Labarta Montenegro; 162. Luis Otero Valencia; 163. Pedro Ariza Arias; 167. Américo Moreno Armijo; 173. Aníbal Pérez Pintor; 175. Romeo Ríos Alarcón; 180. Marcelo Morales Morales; 181. Manuel Farías López; 181. Hugo Vila Maffredi; 182. Manuel Morán Morán; 179. Carlos Gómez Cárdenas; 179. Adrián Arce Enciso; 181. Luis A. Verdugo Salas; 185. Oscar Gómez Fernández; 181. Javier Soto Godoy; 183. Luis Mata Correa; 183. José Orozco Valderrama; 187. Sergio Martínez Rojas.

AVENIDA AEROPUERTO

204. Manuel Jiménez Matamoros; 206. Juan Rivera Martínez; 208. Luis Espinoza Riquelme; 214. José Luis Ocaña Ibañez; 212. Hugo Salinas Chávez; 214. Segundo Adolfo Hoyos; 214. Raúl Vargas Angulo; 219. Julio Ríos Márquez; 222. Hermano Fernández Flórez; 224. Román López Trigo; 226. Raúl Rosales Rivas; 229. Julio Ríos Luján; 224. Manuel Acuña Martínez; 239. Juan Henríquez Gallegos; 241. Santiago Roettier Nieto;

243. Guillermo Angulo Valdés; 245. José Contreras Cortés; 247. Alejandro Muñoz Zamorano; 249. Jorge Gómez Pinto; 251. Carlos Salas Coiffre; 253. Alfredo Alfonso Gómez; 255. Humberto Salazar Ríos; 256. Christopher Correa; 259. Manuel Arellano Gutiérrez; 261. Dagoberto Ojeda Chacón; 263. Nelson Escobar Arredondo; 263. Jorge Hernández Pinto; 267. Cecilia Solano Malla; 268. Ramón Medina Quirat; 271. Américo Quintero Ríos; 281. José Ríos Gómez Cortés; 283. Vicente Adaro Ríos; 285. Domingo Martínez Vergara; 287. Guillermo Bustamante Bustamante; 291. Matías Cortés Vivar; 293. José Cortés Campos; 295. Alfonso Claudio Cárdenas; 297. Gregorio Carrasco Pinto; 299. Jorge León Otero; 301. Pedro López Urquiza; 303. Eduardo Morales González; 305. Luis Miranda Ríos; 307. Marcos Mendoza Ríos; 309. Leonel Salgado Cárdenas; 311. Alfonso Ríos Alarcón; 313. Américo Quintero Fernández; 315. Luis Otero Mallocozo; 317. Guillermo Ríos Macaya; 319. Segundo Vizcaíno Morandé; 321. Ernesto Núñez Pinto; 323. Rogelio Carvajal Osebold; 325. José Rodríguez Muñoz; 347. Luis

Gatica Ríos; 349. Francisco Arriaga Cisterna; 351. Segundo Hernández Asturias; 353. Juan Contreras Peralta; 358. Antonio Andrade Fajardo; 357. Angélica Valenzuela Pinto.

LAS CATALFAS

351. Manuel López de la Rosa; 356. Domingo Vásquez Oliva; 357. Matías Zamora Bustamante; 359. René Vergara Quillietto; 360. José Celso Trigo; 361. Moisés Gómez Sarmiento; 367. Juan Chacra Chacón.

EL LINGUE

362. Francisco Calderón Belmont; 364. José Labarta Montenegro; 364. Nelson Gómez Araya; 365. José Muñoz H.; 366. Julio Torre Pizarro; 366. Enrique Rodríguez Cordero; 368. Francisco Arriaga Baca; 368. Dionisio Carrasco Ríos; 364. Julio Medina López; 366. Luis Flores Vega; 367. Salvador Pérez Núñez; 368. Ernesto Vargas Vargas; 368. Sergio Pinto Pinto; 367. Luis Martínez Chacón; 369. Germánito Soto Camayo; 370. José Silva López; 371. Juan Miquel Álvarez; 371. Juan Olivares Olivares; 373. Luis Pardo Villegas; 374. Juan Pizarro Pino.

NOCHDAM

381. Carlos Riquelme Riquelme; 382. Octavio Valenzuela Sepulveda; 385. Juan Carrasco Carrasco; 386. Jorge Escobedo Escobedo; 388. Jorge Pintor Ríos; 389. Humberto Hernández Ríos; 390. Jorge Morales Ríos; 391. Julio Mora Martínez; 391. Raúl Martínez Lira; 392. Luis Leyton Rodríguez; 393. Juan Morales Viveros; 393. Ernesto Medina Ríos; 394. Gonzalo Ríos Pinto; 395. Segundo Orellana Lira; 396. Matías Antúnez Alarcón; 396. Sergio Ríos Cárdenas; 397. Juan Orellana Orellana; 398. Víctor Gómez Cordero; 398. Oscar Orellana Orellana.

DURAZNO

402. Juan Melo Briceño; 404. Roberto Molina Molina; 404. Luis Ríos Campos; 406. Francisco Gutiérrez Alarcón; 408. Luis Quiñones Valenzuela; 408. Narciso González Vilas; 410. René Vergara Núñez; 410. Matías Valenzuela Araya; 414. Humberto Medina Santander; 416. Agustín Gómez Quesada; 418. Matías Chacón Pinto; 418. Pedro Cárdenas Muñoz; 418. Hernán Ríos Márquez; 419. Camilo Ríos Pintor; 420. Maximiliano Gómez Ríos; 421. José Durán Vilas; 429. Alfredo Puentes Málaga; 431. Luis López Núñez.

CASA PROPIA, MOBLE ASPIRACION

El presidente de la Comisión Chilena de Electricidad, Luis J. Gómez (LJG) en su discurso, habla sobre hoy una nueva etapa en la historia que se ha iniciado dentro de las instalaciones de la Compañía, dijo:

"Palabras"

La Comisión Chilena de Electricidad (LJG), en el año anterior, dio una respuesta muy importante que no ha recibido elogios de ninguna autoridad y a los cuales la Rimpresa no ha visto ajena.

A comienzos de la Compañía adquirió a estos trabajadores y a los demás que están formando actualmente en las nuevas autoridades el orgullo de ser parte y seriedad honesta y dignidad.

Entre los principales preoccupaciones de la Dirección de la CCE ha estado desde hace años el que sus colaboradores tengan instrucciones técnicas y profesionales convenientes con esto, comenzó en 1947 diciendo como en la Población "Juan Antonio Ríos" y más tarde en el Casco Fluvial, de Valparaíso, que daban a los trabajadores Acceso, de antiguo modo para darles de manera práctica a las Poblaciones de Quillota, así como Los Corrales y Almendral, donde establecieron que la Compañía haría una goede preparación, igualmente ha establecido a través para que adquieran estos conocimientos sobre electricidad, como señala el director de la CCE que el mejor

preoccupación es una buena población. La Rimpresa, consciente de que hoy una mayor a él personal a tener gratis el lugar en que desempeñen sus actividades, respondiendo al Departamento de Desarrollo Social, en relación a estos trabajadores para darles al mejor nivel de vida, la mejor disposición de todos para el trabajo de sus colaboraciones, lo que también esencial para mantener la profesional y la eficiente en la labor diaria, tanto del personal como de los mandos superiores, resaltando la Comisión de la Viñedela, que hoy es el alma de esta entidad, a la Comisión de la Viñedela, que encabeza entre los trabajadores vecinos a las autoridades de Gobierno, que plantean las necesidades de la Comunidad de Viñedela que el Programa de este gobierno consiste, según a tales personas, en una o otra forma para que estos 150 obreros de la Comisión Chilena de Electricidad tengan viviendas adecuadas al Comité de este Ejecutivo por población Luis Ríos, quien menciona particularmente que estos trabajadores son beneficiarios de un programa de la Caja en que vienen

los datos."